

決 議 案 提 出 書

別紙「国出先機関の原則廃止に係る市町村への十分な説明を求める決議」（案）について、議決されたく、関西広域連合議会会議規則第 13 条の規定に基づき提出します。

（理由）

関西広域連合の公益に関する事案であり、関係方面に然るべき対応を求めるため

平成 24 年 6 月 30 日

関西広域連合議会議長 様

提出者	関西広域連合議会議員	日 村 豊 彦
	同	吉 田 清 一
	同	中小路 健 吾
	同	横 倉 廉 幸
	同	岸 口 実
	同	尾 崎 要 二
	同	福 間 裕 隆
	同	竹 内 資 浩
	同	木 下 誠
	同	西 村 昭 三

決議案第 1 号

国出先機関の原則廃止について市町村への十分な説明を求める決議（案）

国出先機関の原則廃止に向けた取り組みについては、去る 6 月 6 日に全国市長会が、拙速に進めないよう強く要請する決議を採択するなど、市町村には慎重な声がある。

このように市町村が不安の声を上げるのは、関西広域連合及び構成府県が関係市町村に対して十分な説明を尽くしてこなかったことも一因であると考ええる。

去る 6 月 8 日のアクション・プラン推進委員会において提示された「国の特定地方行政機関の事務等の移譲に関する法律案」によると、特定広域連合が、国出先機関の事務等の移譲を受ける際に作成する「事務等移譲計画」及び、移譲事務等の実施に関して毎年度作成する「実施計画」においては、あらかじめ関係市町村の意見を聴くことが定められている。

よって、国出先機関の原則廃止と関西広域連合への移管を実現し、さらに移管後においてもスムーズに施策を推進していくためには、関係市町村の理解と協力を得ることが肝要となる。

そこで、関西広域連合及び構成府県においては、関係市町村及び市町村議会に対して十分な説明に努め、その理解を得るよう強く求めるものである。

以上、決議する。

平成 24 年 6 月 30 日

関西広域連合議会